Diario de Burgos

Diario de Burgos, de avisos y noticias. No se publicaba los domingos. Así rezaba el número 1, que apareció el miércoles 1 de abril de 1891.

Juan García Rubio fue su fundador y director, será a partir de 1892 y hasta su muerte 30 años más tarde, Juan Albarellos el nuevo propietario y director del Diario.

De 1922 hasta 1947 asume la dirección Esteban Sáenz Alvarado y la gerencia y administración del periódico Ángel León Goyri.

En 1978 es elegido director Andrés Ruiz Valderrama, actualmente ocupa este cargo el académico Vicente Ruiz de Mencía.

Durante 100 años la propiedad del periódico ha estado en manos de la familia Albarellos, hasta que en 1991 pasa al empresario Antonio Méndez Pozo.

En el transcurso de estos años, Diario de Burgos se ha consolidado como el periódico lider en ventas en la provincia de Burgos; primero fue un periódico de la tarde que a los pocos años se convirtió en cabecera matutina.

Ha establecido delegaciones en Aranda de Duero, Miranda de Ebro, Briviesca, Merindades y la última en Valladolid.

Actualmente es un periódico de difusión de todo tipo de noticias tanto a nivel local, nacional e internacional.

El día 13 de junio del año 2000 comenzaba una etapa nueva de información con cambios de diseño de secciones y contenido.

En el Archivo Municipal se encuentra la colección completa microfilmada desde 1891 hasta la actualidad y se conserva a su vez en papel desde 1 de abril de 1891 hasta el 30 de septiembre del mismo año y desde el 2 de enero hasta el 28 de junio de 1893.

